

Cuba acogerá niños de varios países en proyecto para promover la solidaridad

Image not found or type unknown



Nuris Concepcion y Yainelis Sanchez. Foto:PL

París, 10 feb (RHC) Cuba recibirá en julio a niños de varios países como parte del proyecto del Socorro Popular Francés (SPF) Pueblos Amigos del Mundo, confirmaron hoy aquí, organizadores de la iniciativa que promueve la solidaridad desde edades tempranas.

La directora del Palacio Central de Pioneros “Ernesto Che Guevara”, Nuris Concepción, precisó a Prensa Latina, que esa instalación situada en La Habana crea las condiciones para acoger por primera vez el proyecto, con participantes de entre 8 y 15 años de Francia, Haití, El Salvador y Nicaragua, además de

los niños y adolescentes locales.

Tenemos muchas expectativas por este encuentro, previsto en una villa del Palacio, el cual esperamos desarrollar tras la imposibilidad de hacerlo antes por la pandemia de la Covid-19, comentó Concepción, quien por estos días visita el SPF acompañada por la especialista del Ministerio de Educación Yainelis Sánchez.

De acuerdo con la directiva, durante la estancia en suelo galo conocieron experiencias sobre los Pueblos Amigos del Mundo, una iniciativa que celebró por sus objetivos de desarrollar a partir de acciones concretas la solidaridad, la convivencia y la responsabilidad, así como de fomentar el intercambio cultural.

Hemos aprendido acerca del funcionamiento y las experiencias previas, y consideramos que se trata de un gran proyecto, en un planeta donde queda mucho por hacer en materia de formación integral y de preparación para la vida de los niños y los adolescentes, abundó.

Concepción señaló que ya está listo el programa pedagógico, nutrido con la labor del Palacio Central de Pioneros “Ernesto Che Guevara”, institución inaugurada en 1979 con la misión de acercar a los alumnos de las enseñanzas primaria y secundaria a profesiones y oficios, un trabajo que vincula a 18 ministerios.

En los Pueblos Amigos del Mundo que desarrollaremos en Cuba aportaremos una bonita experiencia a los participantes, por la oportunidad de entrar en un universo de profesiones y oficios, algunos más conocidos que otros, pero todos importantes en cualquier sociedad, subrayó.

Respecto a los trabajos para rehabilitar la instalación sede, resaltó el proyecto en curso financiado por el SPF, que permitirá mejorar las condiciones y las capacidades de acogida, de cara a futuras ediciones.

Queremos recibir a niños de más países, para que sean multiplicadores de los conocimientos y las experiencias vividas, dijo Concepción, quien mencionó la posibilidad de que estudiantes cubanos participen en Francia y en otras naciones en citas de los Pueblos Amigos del Mundo. También la especialista de proyectos internacionales del SPF Olga Álvarez mostró en declaraciones a Prensa Latina expectativas por la incorporación de Cuba a la iniciativa.

Álvarez destacó la visita de la delegación de la isla para abordar detalles sobre la preparación de un encuentro al cual la organización no gubernamental francesa concede mucha importancia, por los sentimientos de solidaridad que promueve en las nuevas generaciones.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/313307-cuba-acogera-ninos-de-varios-paises-en-proyecto-para-promover-la-solidaridad>



Radio Habana Cuba